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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：平成２３年２月８日（火）１４時０５分から１６時４５分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

 

議事録の確認 

 平成２３年１月１１日（火）開催の定例教授会議事録について、承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

１．学内外諸会議等報告 

（１）教育研究評議会 

  １月１８日に開催された教育研究評議会について、配付資料に基づき以下の報告があった。 

①中期目標・中期計画の変更について 

②第１期中期目標期間に係る教育研究の評価結果について 

 ③組織変更申請について 

 ④ディスティングイッシュトプロフェッサーの推薦について 

 ⑤平成２３年度政府予算案について 

 ⑥総長選考会議について 

 

（２）部局長連絡会議 

  議長から、１月１８日に開催された部局長連絡会議について、配付資料に基づき以下の報告があった。 

①国立大学協会政策会議について 

②平成２３年度政府予算案について 

 ③平成２２年度東北大学総長教育賞について 

 ④ディスティングイッシュトプロフェッサーの推薦について 

 ⑤「名誉教授」「客員教授」「特任教授」の見直しについて 

 ⑥平成２３年度新入生歓迎会の日程について 

 ⑦平成２３年度大学祭の日程について 

 ⑧研究者の公正な研究方針について 

 ⑨リーディング大学院について 

 

（３）国際高等研究教育機構運営審議会運営専門委員会 

  組織について平成２３年度で解散することが説明され、来年度は修士研究教育院生のみ募集し、博士

研究教育院生は募集しないことが報告された。 

  今後、リーディング大学院との関わりを含め検討するとのことである。 

 

 

（４）環境・安全委員会安全管理専門委員会 

  ２月１日に開催された環境・安全委員会安全管理専門委員会について、以下のとおり報告があった。 

 ①昨年より検討を重ねていた『安全衛生管理指針』について了承が得られたので、今後全教職員に配付

すること。 

 ②危険物総合管理システムについて、高圧ガスの管理を開始した際トラブルがあり、現在も新規入力等

できない状態であるので改修を行うとのこと。改修費は使用部局で按分するとのことである。 

 

（５）附属図書館商議会 

  ２月１日に開催した附属図書館商議会について、配付資料に基づき以下のとおり報告があった。 
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 ①公文書管理法に基づく歴史資料等保有施設の指定を受けることになったこと。 

 ②平成２３年度の学術情報の整備について、購入する電子ジャーナル等と費用分担を定め、またバック

ファイルの整備についても全学的なものから始めていくとのこと。なお、購入中止についても手続き方

法を定めたこと。 

 ③齋藤養之助家資料を受入れることになったこと。 

 ④学生証の不正使用があったので、学生への指導をお願いしたこと。 

 ⑤本館における盗難が１２月だけでも６件あったこと。 

 ⑥卒業、修了生へ図書返却を促していただきたいこと。 

 

（６）学務審議会 

  ２月７日に開催した学務審議会について、配付資料に基づきシンポジウムや講習会の説明があった。 

 

２．運営会議等報告 

（１）将来計画委員会 

   議長から、２月７日に開催した将来計画委員会について、以下のとおり報告があった。 

  ①前回までは横断的研究や注力する分野などについて議論を行ったこと。 

  ②組織の適正サイズについて議論を行い、「小さくなるのは適当ではない」「研究室間の連携や企業から

の人材受入れは有効」「年１回の研究交流会では不足、日頃からの交流を進める方策が必要」などの意

見が出されたこと。 

  ③研究レベルの底上げのために、評価やベンチマークを活用すること。 

  ④所長の諮問機関の必要性について議論を行ったこと。 

  ⑤省庁や他機関との情報交換を行い、連携を強化すること。 

 

 （２）人事委員会 

   教員の個人評価について、２月中にはＷＧとしての意見をまとめ所長に提出することが報告された。 

 

 （３）安全衛生委員会 

   １月２５日開催された安全衛生委員会について、以下のとおり報告があった。 

  ①インジウム・スズ酸化物の取扱いについて、十分注意して取り扱って欲しいこと。 

  ②キャンパス全面禁煙について、３月までに屋外を含む全ての灰皿・喫煙所を撤去し、４月からは巡視

を行い、１０月からの全面禁煙を迎える予定であること。また、病院には禁煙外来が設けられているの

で相談いただきたいこと。 

  ③通研としての学生相談窓口を設置することを検討中であること。 

 

 （４）安全保障輸出管理委員会 

   １月３１日に開催された新たな安全保障輸出管理の説明会について、配付資料に基づき説明があり、

５つの見直しにより手続きの簡素化及び明確化が図られることが報告された。 

また、今後とも安全保障輸出管理へ協力いただきたい旨依頼があった。 

 

 （５）建物環境委員会 

   既に照会している共通室の申し込みについて、配付資料に基づき申込状況について説明があり、希望

があれば申し出て欲しい旨依頼があった。また、活用方法等要望があればあわせて申し出て欲しいとの

ことである。 

 

 （６）学部教務委員会 

   ２月１日開催された学部教務委員会について、配付資料に基づき以下のとおり報告があった。なお、
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資料の一部修正を行った。 

  ①平成２３年度専門科目の時間割を確認したこと。 

  ②学部成績報告は２月２１日締切となっているので遺漏のないようお願いしたこと。２月２２日に卒業

判定を行う予定であることが説明された。 

 

 （７）電気・情報系進路指導委員会 

   電気・情報系進路指導委員会について、以下のとおり報告があった。 

  ①進路希望調書等の学生からの提出、学生との面談について協力願いたいこと。 

  ②学校推薦の内定率を示す予定なので、面談の際活用していただきたいこと。 

 

 （８）寄附研究部門運営委員会 

   寄附研究部門運営委員会について、以下のとおり報告があった。 

  ①共同研究の立ち上がり状況について確認を行ったこと。 

②目標として平成２３年度前半までに５件ほどの共同研究を目指しているとのこと。 

  ③萌芽的研究について１件 50 万円程の助成を行い実現の可能性を調査することを検討しており、来月

具体的に示したいこと。 

 

 ３．研究基盤技術センターについて 

   センター長から、研究基盤技術センターの現状や人員配置について説明があった。 

   定年等により技術レベルの維持が困難になることが予想されるので、非常勤職員として雇用し業務を

遂行するとともに若手への教育を行い技術の継承を行うことが説明された。 

   なお、実際に業務を行うことが技量アップにつながるので、センターを積極的に活用して欲しいとの

ことである。 

 

 ４．その他 

（１）学生の受賞について 

   議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

 （２）研究所等研究生の受入について 

   議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

Ⅱ．協議事項 

１．教員の辞職について 

議長から、配付資料に基づき、人間情報システム研究部門先端情報通信領域創成研究室教授が辞職す

る旨提案があり、承認した。 

 

 ２．助教の任用について 

   議長から、配付資料に基づき、助教の任用について提案があり、検討の結果、承認した。 

 

 ３．平成２３年度客員研究室・分野教員について 

   議長から、配付資料に基づき平成２３年度客員研究室・分野教員について提案があり、検討の結果一

部修正の上承認した。 

   なお、追加があるので来月の教授会に追加・修正の上改めて資料を出すこととした。 

 

 ４．平成２２年度委員会等委員の交代について 

   議長から、委員会等委員の交代について配付資料に基づき説明があり、検討の結果、承認された。 
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      男女共同参画委員会（前委員の残任期間） 

 

 ５．平成２３年度委員会等委員について 

   配付資料に基づき平成２３年度委員会等委員候補者の案について説明があり、検討の結果一部修正の

上承認した。なお、一部委員については、次回の教授会で検討することとした。 

 

 ６．非常勤研究員の任用（継続）について 

   議長から、配付資料に基づき非常勤研究員の継続任用について提案があり、検討の結果、承認した。 

 

 ７．個人情報の保護について 

   配付資料に基づき情報セキュリティについて説明があった。 

   今後は、通研ＨＰに資料を掲載するとともに、新年度に講習会を行いたい旨発言があった。何か質問

等あれば北形准教授まで申し出ることとした。 

   なお、個人情報に限らず情報の漏えいには十分注意願いたい旨発言があった。 

 

Ⅲ．その他 

（１）平成２３年度諸会議開催予定について 

  議長から、配付資料に基づき、平成２３年度諸会議等日程の説明があった。 

 

（２）電気・情報系最終講義について 

   議長から、３月４日（金）１５：００から１６：２０に電気・情報系講義棟１０１講義室において、

最終講義が開催される旨説明があった。 

   また、同日１８：３０よりホテルメトロポリタン仙台で饋還会によるパーティが開催される旨発言が

あった。 

 

 （３）部局訪問による意見交換会について 

   議長から、配付資料に基づき総長の部局訪問による意見交換会が２月１７日生命科学研究科で開催さ

れるので、多数参加願いたい旨発言があった。 

 

 （４）RIEC News について 

   RIEC News 創刊号について最終校正段階であり、予定どおり発行することになることが報告された。

なお、送付先については引き続き検討中であり、各研究室に発送希望先を照会する予定であることが説

明された。 

 

 （５）独創的研究支援プログラムについて 

   現在公募中の独創的研究支援プログラムについて、２月１０日が締め切りとなっている旨説明があり、

積極的に応募して欲しいとの発言があった。 

 

 （６）経済産業省事務次官来所について 

   議長から、昨日経済産業省の事務次官をはじめ経済産業省関係者が５名程通研を訪問し、IT21センタ

ーを中心に視察を行ったことが報告された。 

 

 （７）退職者からの挨拶について 

   退職する教授から挨拶があった。 
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 （８）次回の開催について 

   平成２３年３月８日（火）１４：００から開催することとした。 

以上 

 


